
委員紹介

初めての委員も含め、 1年
間皆さんと意見の交換をする
なかで学んだことを絞区に持
ち帰り、地域の皆さんを交え
て、どの様に男女共同参画の
活動を行ったら良いかを考え
ていきたいと患います。
〈愛宕浜絞区原資 懇美子〉

初めて参画委員に。愛宕校
区の部会長の私がなんと委員
長に互選され、まあいいだろ
うと引き受けたものの自信は
全くなし。委員の皆さんに引っ
張ってもらい、 ただ一生懸命
ついていきます。とりあえず
2年間t~.

〈愛宕校区角 敏秀〉

ありがとうを多く言いましょう。
長い単身赴任が言い訳で、妻

子への関わり不足。反省し男女
共同参画の会の推進に参加して
います。学生さん又活躍中のメン
ズさん、仕事も生活も充実させ
後悔しないよう頑張ってくださ
い。読んでいただきありがとう。

〈壱厳校区古野隆志〉

西区の会に参加するように
なり、5年自に突入となりまし
た。意見交換会1月のメンバー
は、ベテラン努も多い中、仲良
く楽しくアイデアを持ち寄っ
て斬新な切り口で、活発な意
見交換ができるようにしてい
きたいです。

〈徳重校区 松尾裕美〉

今年はそれぞれの実行委員
長さんと共に運営委員会が発
足しました。多綴な考え方の
中から、新しい、魅力的な活
動が見えてくるかもしれませ
ん。とても楽しみです。

〈西陵校区 井 規子〉

11月298f西区男女共同参
画フェスティパルJ開催に向け
て、運営委員会の発足で企画
会議が始まりました。一人ひと
りの声に傾稼し検討する会を
包指して{参画フェスタjを実
施できるように頑張ります。

〈内浜校区 荻原香代子〉

平成26年度 西区男女共同参画をすすめる会委員名簿
校区 役磁 実行委員会 氏 名

委員 なぎさ9月 末永 孝之
愛宕校区

委員 なぎさ9月 角 敏秀

委員 意見交換会3~ 原資恵美子
愛宕浜絞区

委員 意見交豊島会9月 務石寅代子

-記 態見交換会9月 萩原香代子
内浜校区

委員 窓見交換金9月 柴戸 秀子

委員 意見交換会1月 藤田佳世子
姪浜校区

委員 なぎさ3月 富山千恵子

委員 意見交換会3月 細江みすよ
玄界校区

委員 慾見交換会3月 上回みのる

委員 貴重見交換金3~ 小島 三奈
下山門絞区

委員 意見交自興会3月 立道京子

綬区 役聡 実行委員会 氏 名

副会畏 憲見交換金1月 井 鏡子
西綾校区

委員 意見交担員会1月 市川フキ子

能芭校区 委員 ~ぎさ3月 丸尾ひろみ

委員 なぎさ3月 吉野 隆志
壱鮫校区

委員 なぎさ3月 安心院鍵白美

委員 憲見交換金1月 栄 カヨ子
壱厳東絞区

委員 なぎさ9月 梶原質知子

幹司E 援見交換会9月 水車奇 美鈴
壱自主南絞区

餐員 なぎさ9月 王丸由美子

委員 なぎさ9月 岩総直都美
石丸校区

委員 憲見交自員会，~ 吉野 澄子

委員 意見交役会3月 塚本重俊
宿重校区

委員 窓見交換会1月 松尾 守谷美

絞区 役職 実行委員会 氏 名

委員 態見交E員会1月 鬼 木冷子
今宿校区

委員 意見交換会1月 φ上 幸子

委員 意見交換会9月 石田久紀子
今津校区

委員 意見交豊島会9月 霞織 順 子

委員 なぎさ9月 岩城 聡美
1じ備校区

軍軍事 なぎさ9月・3~ 岩筏 明美

委員 意見交役会9月 松岡智恵子
玄洋絞区

委員 意見交換会9月 前回 葵美

委員 意見交換会3月 中嶋 康子
周船寺絞区

会長 意見交換会3月 山岡三重子

幹事 なぎさ9月・3月 仲原真由美
元岡校区

委員 なぎさ3月 板本 麻 里
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v 西区男女共同参画をすすめる会委員は初

めての私。その私がなぎさ9月実行委員長
になりどうなることかと頭の中は不安の文
字でいっぱい。しかし、そこはよくしたも
の。他の委員の皆さんの提案・アドバイスに
感謝・感謝。ただ感謝!!

平成26年度 I西区地域活動推進会j男女共同参画推

進関連事業計画について、 3月17日(月)西区20校区の

西区男女共同参画をすすめる会委員出席のもと全体会

が開催され、年間スケジ、ユール及び、予算案が成立しまし

た。 25年度の連絡会移行に伴う予算について質問等あ

りましたが、無事承認されました。 司

あなたと輸を広げたい

孝正
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福岡市男女共同参画塞本計画(第2i.欠)

編集西区男女共同参画をすすめる会
1福岡市西区内浜 1丁目 4・1)

発行西区地域活動推進会

西区男女共同参画をすすめる会広報誌 fなぎさj第47号の発行を心よりお喜
び申し上げます。

我が国の社会情勢が大きく変化する中、福岡市が目指す[みんながやさしい、

みんなにやさしいユニバーサル都市・福岡jを実現するためには、多様な人たち

が力を発揮し、あらゆる分野で活躍できる社会づくりが必要で、す。

今、女性の活躍への期待がこれまでになく高まっており、国においては、経済

再生に向けた成長戦略「日本再興戦略jの中核として、女性の活躍促進のため

の具体的な施策を盛り込み、様々な取組が進められています。

西区男女共同参画をすすめる会におかれましでも、女性の活躍促進や男女共同

参画意識の浸透に向けた、男女共同参画フェスティバルの企画・運営や、委員の

資質・授量の向上を図るための、校区の枠を越えた意見交換会や研修会を実施

されるなど、多大なるご尽力をいただいておりますことに、深く敬意を表します。
委員の皆さまにおかれましては、活動を通して得た知識や経験、仲間とのつな

がりを活かし、地域リーダーとしてなお一層ご活躍されることを祈念いたします。

fかたり合い、笑顔でつなぐ地銭の輪j

平成26年6月 I西区男女共同参画をすすめる会jの全体会において前期に引

き続き会長職を受ける事となりました。まだまだ力不足ですがどうぞ‘よろしくお

願いします。

西区男女共同参画をすすめる会の今年のテーマ「かたり合い、笑顔でつなぐ地
域の輪jを基に、これからの男女共同参画社会のあり方を、皆さまとともに考え

ていきたいと思っています。

“202030" (r2020年までに、社会のあらゆる分野において指導的地位に女

性が占める割合が、少なくとも30%程度とするjという目標 f国の男女共同参

画基本計画(第2次)j)が打ち出されていますが、地域においては大きな格差が

あります。男女を問わず“人が人として生きる事の出来る社会"を目指していく

事が私たちみんなの願いです。今後とも、皆さまの暖かいご支援と、ご協力の程

をよろしくお願いします。

西市民センター et11月29日(土)1330~153O L4  

ご家族、ご友人とお誘いあわせのうえ、ご来場下さい。 r:;'J | 



西区男女共同参画をすすめる会では、 6月12日(木)に西市民センター視聴覚室にお

いて委員交流・意見交換会を開催しました。各校区委員の自己紹介の後、役員改選により

役員を新たに決め、新体制でのスタートとなりました。そして、年間テーマについて話し合い、

各校区から提出された41件の案の中から2回目の決選投票で1点が選ばれました。

どうです。いいでしょう?なかなか良い作品が崩っていて、

次点には『男女とも皆の前で言う勇気』

fともにかんがえ ・ともにこうどうJ
fみんなで参画住みよい地域づくりjの作品があがりました。

他に年間スケジ、ユールに添って実行委員決めを行うなど、有意義な委員交流 ・意見交換

会となりました。

今後も委員交流 ・意見交換会では、

他校区の活動を参考にし、自校区に取り

組める事を持ち帰り「かたり合い、笑顔

でつなぐ地域の輪jで地域に貢献したい

と思います。

平成25年度から校区の会長を務めることになり、委

員の皆さんの協力のもと1年間活動してまいりました。

今年度も、どうしたら地域の皆さんを支えて活動が

出来るかを話し合い、年間計画を決めました。

西区年間テーマの案を考えるにあたり、まずは地域

の皆さんに男女共同参画という活動があることを知って

いただきたいと思いました。かたり合うことが必要で、あ

り、笑顔は人をやさしくします。

地域の皆さんと交流し輸を広げていきたいと委員一

同思っています。

愛宕浜校区原賀恵美子

石丸校区岩崎直都美
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姪浜校区は昨年、 30周

年記念式典を開催いたしまし

た。課題である委員選出については、各自治会長

に依頼して必ず代表を出していただき、また、さらに

充実を図る為、平成24年より食生活改善推進委員

会と合併し、現在24名で、活動を行っております。

6月14日に I男女共同参画つてなあ!こjをテーマに、

元男女共同参画サポーター池田良子先生の講演会と

コンサートを催しました。男女共同参画は重要な政

策として取り上げられており、 I男は仕事、女は家庭jの固定観念は、少しづ、つですけど変わっ

てきている様に患います。古い慣習からの考え方を変

え、一人ひとりの意識改革が、いかに必要であるかが

解りました。声楽家鳥越英樹さんのコンサートは心豊

かな気持ちになりました。

8月には、委員と自治会長を交えての、ワールドカフェ

を予定しております。姪浜校区が明るく住みやすい地

域になる様、委員一同努力していきたいと思っております。

壱般南校区では7月9日(水)

九州大学男女共同参画推進室准教授

山岸玲子さんを講師にお迎えし、男女共同参画の入門編と

して fはじめの一歩講座J---身のまわりのジ、エンダー~と題

して公民館と共催で学習会を開催しました。

当日は、大型台風8号が接近中にもかかわらず、多数の

参加者があり、 5つのグループに分かれ f女だからJr男だ

からJr女のくせにJr男のくせにjといつ言ったか、いつ言

われたかなど話し合って発表する参加型の学習会で、した。

姪浜校区藤田佐世子

長年の慣習の中で、体に染み付いたことを今すぐ180度変え

ることは難しいかもしれませんが、それぞれの意識は昔に比べ

て確実に変わってきているなと実感しました。

Iいさみなみ男女共同参画推進会議jは今年度大幅な役員交

代がありました。これまで先輩方が積み重ねてきた活動が後退

することのないよう、また、一歩でも前進できるよう新メンバー

で様々な機会をのがさず参画していきます。

壱岐南校区王丸由美子


